



Reforma electoral, sin plazos fatales: Mier

Para la discusión y aprobación de una eventual reforma electoral de consenso no habrá tiempos ni plazos fatales, porque habrá las reuniones que sean necesarias para lograr los máximos acuerdos posibles, adelantó el coordinador de la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Explicó que serán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Política-Electoral y Gobernación y Población de la Cámara de Diputados las que estarán a cargo de los trabajos esta misma semana.

Aclaró que “no es una sesión de las comisiones; habrá reuniones sucesivas para que, por aproximaciones, podamos ir construyendo de manera democrática, privilegiando el diálogo”.

“Estamos recogiendo las 50 iniciativas que han presentado para reformar las leyes secundarias”, expresó. — *Víctor Chávez*